
 

Las Rozas, 29 de enero de 2025 

 

 

 

 

A la Atención de:  

Junta Directiva del AMPA CEIP MARIO VARGAS LLOSA:  

Vicepresidenta: Melanie González y Tesorera: Mª Carmen Castellanos 

 

 

 

Estimadas Melanie y Carmen, 

 

A través de esta carta, quiero informar mi decisión de renunciar a mi cargo como secretaria 

y como miembro de la Junta Directiva del AMPA CEIP MARIO VARGAS LLOSA de Las Rozas, 

Madrid. Esta renuncia será efectiva a partir de la próxima Asamblea que se celebre en febrero de 

2025, cuya fecha está pendiente de confirmación. Mis circunstancias personales y laborales 

actuales han cambiado y, lamentablemente, no me permiten continuar desempeñando esta función 

con el nivel de compromiso que considero necesario. 

Guardo con mucho aprecio los recuerdos y las enseñanzas que he obtenido al formar parte 

de este equipo. He disfrutado enormemente colaborando en actividades como las fiestas de 

Navidad, las noches científicas y las celebraciones de fin de curso, entre otras. Estas iniciativas no 

solo han fortalecido nuestra comunidad escolar, sino que también me han permitido crecer como 

persona y contribuir al bienestar de las familias del centro. Estoy profundamente agradecida por 

el apoyo de mis compañeras de la Junta Directiva (María, Melanie y Carmen), de los voluntarios, 

de las familias y de la dirección del colegio, que siempre han estado abiertos a nuestras propuestas. 

Estoy convencida de que el AMPA seguirá desarrollándose y alcanzando nuevas metas. 

Invito a otras familias a sumarse y participar activamente, ya que la unión y el trabajo en equipo 

son la clave para lograr grandes avances. Estoy segura de que las personas que asuman nuevas 

responsabilidades aportarán entusiasmo y energías renovadas para continuar con este importante 

proyecto. 

Por mi parte, me comprometo a colaborar en todo lo que sea necesario para que la 

transición sea lo más sencilla posible. 



Quiero agradecer nuevamente la confianza y el respaldo que he recibido durante este 

tiempo. Deseo éxito a quienes sigan adelante con la gestión del AMPA y confío plenamente en 

que continuará siendo una pieza fundamental en nuestra comunidad educativa. 

Un cordial saludo, 

 

 

 

Nekane Orella 

Secretaria del AMPA 


